
 1 / 2 
2016-17議長連絡会議【第１回ＷＥＢ会議テスト】要録 2016.8.12 

２０１６－２０１７年度複合地区ガバナー協議会議長連絡会議 

【第１回ＷＥＢ会議テスト】要録 

◎日時：２０１６年８月１２日（金）１５：００～１６：４６ＰＭ 

◎参加者：ＭＤ330、ＭＤ331、ＭＤ332、ＭＤ334、ＭＤ336、ＭＤ337各議長、佐藤ＩＤ 

◎会議システム：GoToMeeing 

◎議事： 

１５：００安田世話人開会。 

参加者接続環境確認の後、事前に配布された議案に従って、進行。 

1. コーリュー国際会長公式訪問の件 

2. 第５５回ＯＳＥＡＬフォーラム（香港）１００周年記念ＭＤ展示の件 

3. 新諸会費請求システムの件 

 

1. 国際会長公式訪問について、佐藤国際理事から説明あり。 

（１）国際会長の到着及び出発便の確認（国際本部通知）。 

９月５日（月）０８：５０ＡＭ ＧＡ８７４便 羽田着（インドネシア発） 

９月９日（金）１０：３５ＡＭ ＣＸ５４３便 羽田発（香港経由オーストラリア行） 

（２）参加割当人数の確認。 

８月１日の臨時議長会提出の各ＭＤ参加割当人数を確認した。晩餐会の参加希望数を早

めに報告してほしい。３００名設定を最大６５０名まで受け入れ可能。ホテル側と折衝

する。ＭＤ330井出議長から、８月２４日（水）までに、申込をお願いするとの発言あ

り。早急に合計人数を把握する。 

2. 香港フォーラム１００周年記念ＭＤ展示について、佐藤国際理事から説明あり。英文資

料及び翻訳された日本語資料配布済み。 

１複合地区に対して、１８㎡のスペースと展示ボード（縦２ｍ×横１ｍ）４枚、テーブ

ル１台、イス２脚が提供される。１１月１０日（木）に搬入し、展示期間中及び１１月

１２日（土）搬出まで、出展する複合地区が全責任を持つ。各複合地区が参加する方向

で検討する。香港フォーラム組織委員会への展示申込締切りは、９月１５日（木）まで。 

3. 新諸会費請求システムについて、安田世話人から指摘あり。 

７月一般社団法人化に伴い、新しい諸会費請求システムに変更され、ライオン誌が代理

発行する。従来、クラブから複合地区会費は複合地区へ、地区会費は地区へとそれぞれ

に振り込んでいたが、新システムでは、クラブがまとめて地区へ全額振り込むことにな

る。この場合、地区キャビネット口座への入金額から、複合地区分、日本ライオンズ分

と仕訳をしなくてはならないため、事務量が半端なく増えてくる。各地区で問題になっ

ていないかとの指摘あり。各議長の意見が聞きたい。 
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ＭＤ330井出議長は、330-Ｂ地区はすでに地区が請求書を発行して、クラブから会費を

一括納入してもらうシステムの実績あり。Ａ、Ｃ地区のほうはガバナーに確認してみる。 

ＭＤ331柏﨑議長からは特に発言はなかった。 

ＭＤ332柳本議長は、先般ガバナー協議会を開いて確認済み。早く請求書を出さなくて

はいけないので、今回はライオン誌担当者が作成している請求書でよい。 

ＭＤ334久野議長は、今回の分は実行してよい。今後のことは時間をかけて検討すべき。 

ＭＤ337吉見議長は、ＭＤの予算書に入っているので了解済み。 

 

ライオン誌担当者（柳瀬）が安田世話人の質問に答え、請求見本を画面にアップして、

具体的な内容を説明した。 

８月１９日（金）に安田世話人、近藤前世話人及び矢野前副世話人の３名で話合いを持

つ予定。上半期請求書発送は８月１９日以後に行うことにする。発送が遅れる旨は各議

長から各地区ガバナーに伝えていただく。 

以上 

 

議事終了後に、吉見議長から「法人の理事会」と「議長連絡会議」の立ち位置があいま

いではないかとの感想あり。続いて、佐藤国際理事からこの２つは明確に区別すべきと

の指摘あり。一般社団法人の理事会は、日本ライオンズの事務所に関してのものであり、

（議長連絡会議での）日本ライオンズの決定事項は、日本の各ガバナー協議会の決議に

よるものである。全く意味が異なる。 

なお、理事会と議長会の同日開催については、安田世話人から、人数の少ない議長会を

先に開いて、その後に理事会を開くのがよいのではとの提案あり。井出議長セコンド。 

 

第２回ＷＥＢ会議テスト ２０１６年９月１日（木）１５：００－１７：００ 

第２回議長連絡会議 ２０１６年９月１２日（月）１１：００－１３：３０ 

 

１６：４６ＰＭ、安田世話人により閉会。 


